

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan kajian pustaka dan penelitian mengenai tingkat belajar siswa kelas IV Sekolah Dasar dalam pembelajaran seni musik (seni budaya) di 2 bojong kidul yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya, maka bab ini peneliti mengemukakan beberapa kesimpulan dan saran sebagai berikut:

1. Bahwa cukup baik tingginya minat belajar siswa di kelas IV sekolah dasar 2 bojong kidul pada pembelajaran seni musik (seni budaya) karena adanya berbagai faktor sehingga menimbulkan minat dalam pembelajaran seni musik (seni budaya). Faktor-faktor yang mempengaruhi minat belajar siswa kelas IV di Sekolah Dasar 2 bojong kidul adanya rasa senang terhadap pembelajaran seni musik (seni budaya) adanya motivasi atau dorongan dari guru dan orang tua serta tehnik pengajaran pembelajaran dan metode yang baik dan menarik sehingga menimbulkan suasana kelas menjadi hidup yang serta membuat siswa menjadi tertarik dan adanya minat dalam pembelajaran seni musik (seni budaya). Semua faktor yang mempengaruhi minat belajar siswa sangatlah berpengaruh untuk meningkatkan minat belajar siswa baik disekolah maupun dilingkungan sekitarnya.

#### **5.2 Saran**

Saran yang dapat diajukan dalam minat belajar siswa sekolah dasar kelas IV dalam pembelajaran seni musik (seni budaya) di 2 bojong kidul ialah penambahan alat yang menjadi media pembelajaran sehingga mampu meningkatkan minat belajar siswa dalam pembelajaran seni musik (seni budaya). Diharapkan sekolah 2 bojong kidul menambah alat untuk digunakan sebagai alat media pembelajaran, seperti yang dikatakan ibu santi dalam wawancara siswa aktif dan senang ketika ada alat seruling walaupun harus bergantian dengan temannya demi mencoba alat tersebut, dan jika sebaliknya alat memadai itu akan

membuat siswa lebih semakin aktif dari sebelumnya meskipun hasil dari penelitian ini minat belajar siswa cukup baik dan memiliki minat yang tinggi namun tidak menutup kemungkinan jika bertambahnya alat akan membuat siswa sangat berminat sekali. Dan strategi pembelajaran yang baik dan menarik yang diberikan oleh ibu Yanti Susanti S.Pd. harus terus dipertahankan untuk mendukung dan meningkatkan minat siswa karena adanya minat siswa, hasil belajarpun akan meningkat dan lebih baik.